



Façade est, façade d'entrée principale, parallèle à la voie ferrée. Le balcon permettait, à l'origine, de jouir du spectacle du chemin de fer et, à l'arrière-plan, des prés qui séparaient les communes de Moulins et d'Yzeure. Les motifs géométriques de la menuiserie de la porte d'entrée sont très tardifs tandis que le décor en fonte du balcon est représentatif des décors du Second Empire. (Photo chercheur).

IVR84_20170300104NUCA

Auteur de l'illustration : Bénédicte Renaud-Morand

Date de prise de vue : 2017

© Région Auvergne-Rhône-Alpes, Inventaire général du patrimoine culturel

communication libre, reproduction soumise à autorisation